
 

第３回 海軍道路の桜並木に関する懇談会 議事要旨 

日  時 令和３年11月12日（金）16時00分～17時30分 

開催場所 中屋敷地区センター 小・中会議室 

出 席 者 参加者：14名 

事務局：都市整備局 上瀬谷整備推進課 

議  題 １ 第１回、第２回懇談会での主な意見の整理 

２ 今後のスケジュールと進め方（案） 

３ 意見交換 

概    要 議事の１と２を事務局から説明した後、意見交換をおこなった。 

 

（主な発言要旨） 

○A,B 区間と C 区間を分けて検討を進めていくことは、歩み寄った形であり、良

いと思う。 

○区間を分けて検討していくことは良いことだと思う。海軍道路の桜並木はもと

もと平和を祈念して植えられた桜であり、海軍道路に桜が植えられていること

に意味があると思うので B 区間は桜を残していきたい。C 区間は桜にこだわら

なくても良いかもしれない。 

○スケジュールと進め方に賛成する。素晴らしい桜並木にしてほしい。 

○桜を植え換える理由に区民意識調査を挙げているが、どのように調査したのか。

また、桜を植え替えるとしても今と同じ間隔で植えるのであれば、桜は適切な

のか。区間を分けて検討することは賛成。 

○桜の開花時期に見に来るビジターの人と、沿道に住んでいるホームの人とでは

感覚が違う。本当に街路樹に桜が適切なのか市の考えを示してほしい。また私

の自治会では落ち葉が嫌だと言う人はあまりいない。 

○桜に限らず道路に並木は必要だと考えているが、桜なのかと考えたときにそう

とは思わない。桜の木の下でにぎやかにやりたい人は公園でゆっくり見たいの

ではないかと思う。ただ道路に街路樹が無いのは寂しい。 

○分けて考えることに賛成。ホームとビジターでは考え方が違う。私はビジター

なので桜を植えてほしい。 

○A,B 区間は桜で C 区間は他の木でも良いかもしれない。桜は葉が落ち、沿道住

民にとっては大変だが、桜を好きな人もいる。そういった点をしっかり考えて

ほしい。 

○区間を分けて考えることには賛成。A.B 区間は拡幅によりスペースができる。

桜を切ってしまうと風流が無くなる。スペースがあるところには桜を植えてほ

しいし、一体性で考えるとできれば C 区間も桜を植えてほしい。 

○区間を分けて検討することは評価できる。ただ B 区間の沿道にある観光・賑わ

いゾーンの開発事業者が、桜が邪魔だと言ったら、もったいないことになって

しまう。沿道の土地利用を見ながら考えてほしい。 

○ソメイヨシノはテングス病があるので無理にソメイヨシノを植えなくても良



い。今の桜の樹形がみすぼらしいのは車の大型化や増加によるもの。また常緑

樹でも春には落葉する。 

○市が提案した進め方で良いと思う。環状４号線は霧が丘から桜並木が伸びてい

るので、海軍道路にも桜を植えた方が良いのでは。ただヨウコウはピンク過ぎ

るので、それ以外の樹種が良い。 

○私はビジターなので、地元の意見を尊重してほしい。ソメイヨシノがテーマに

なっていたと思うが、その辺をどう整理するかが重要。街路樹的には桜でなく

ても良いと思うが、ビジターとしては桜が良い。 

○今後の上瀬谷の土地利用を考えると、車や新交通で来場する方が多く、そのよ

うな点でも環状４号線が名所であることは大事だと思う。海外の人からも日本

の桜の人気は高いので、花博の折にある程度街路樹ができていることが大事。

また、今後桜を植える場合にも間隔をしっかりととって、枝を伸ばせるように

してほしい。今のような状況は絶対にやめてほしい。 

 

資    料 第３回 海軍道路の桜並木に関する懇談会 次第 

資料１：第１回、第２回懇談会での主な意見の整理 

資料２：今後のスケジュールと進め方（案） 

 


